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Андрей Коваленко ответил на вопрос, есть ли у Александра Овечкина лишний вес.

– Что вы скажете о фото Овечкина с пляжа? Там лишний вес?

– Послушайте, хоккей – специфический вид спорта, это не подиум с натертыми
кремами культуристами! У нас многое решает мышечная масса, резкость, особая
кость, специфическое именно для хоккея строение тела.

За плечами Овечкина – большая карьера, впереди – надеемся, великое достижение
Гретцки. Дайте человеку отдохнуть и спокойно подготовиться к очередному рекорду! –
сказал олимпийский чемпион и бывший игрок клубов НХЛ Андрей Коваленко.

Напомним, капитан «Вашингтона» идет на 2-м месте по голам в регулярных
чемпионатах в истории НХЛ (853 шайбы), уступая лишь Уэйну Гретцки (894).


